
Frau Bühse verabschiedet Herrn Ersten Stadtrat Arend, der im Januar 2010 mit Ablauf seiner 
Wahlzeit aus dem Stadtvorstand ausscheidet. Insbesondere geht Frau Bühse auf das berufliche 
Betätigungsfeld von Herrn Arend ein und nennt die Projekte, die ihm ein besonderes Anliegen 
waren. 
 
Sie spricht Herrn Arend im Namen der Ausschussmitglieder für die mit großer Fachkenntnis und 
Kompetenz geleistete Arbeit ihren recht herzlichen Dank aus und wünscht ihm alles Gute für die 
Zukunft. 
 
Herr Arend bedankt sich für die freundlichen Worte. 


